

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan dan disajikan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengelolaan Piutang (X_1) secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Laporan Keuangan (Y) pada Badan Usaha Milik Desa Bersama (BUMDesMa) Suko Makmur Campurdarat. Hal ini berarti jika Pengelolaan Piutang (X_1) mengalami kenaikan maka Kinerja Laporan Keuangan (Y) juga mengalami peningkatan, begitu juga sebaliknya jika Pengelolaan Piutang (X_1) mengalami penurunan maka Kinerja Laporan Keuangan (Y) juga mengalami penurunan. Meskipun pada awal masa pandemi Covid-19 penerimaan piutang pada BUMDesMa sempat mengalami sedikit menurun, namun seiring berjalannya waktu penerimaan piutang BUMDesMa dapat kembali meningkat
2. Perputaran Modal (X_2) secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Laporan Keuangan (Y) pada Badan Usaha Milik Desa Bersama (BUMDesMa) Suko Makmur Campurdarat. Hal ini berarti jika Perputaran Modal (X_2) mengalami kenaikan maka Kinerja Laporan Keuangan (Y) juga mengalami peningkatan, begitu juga sebaliknya jika Perputaran Modal (X_2) mengalami penurunan maka Kinerja Laporan Keuangan (Y) juga mengalami

penurunan. Pada BUMDesMa Suko Makmur perputaran modal berjalan dengan baik dan efektif baik sebelum pandemi Covid-19 maupun selama pandemi Covid-19.

3. Pengelolaan Piutang (X_1) dan Perputaran Modal (X_2) secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Laporan Keuangan (Y) Badan Usaha Milik Desa Bersama (BUMDesMa) Suko Makmur Campurdarat. Dalam artian bahwa semakin tinggi Pengelolaan Piutang (X_1) dan Perputaran Modal (X_2) maka Kinerja Laporan Keuangan (Y) semakin meningkat. Selama masa pandemi Covid-19 terdapat pengaruh namun tidak signifikan terhadap kinerja laporan keuangan BUMDesMa.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi BUMDesMa

Bagi BUMDesMa Suko Makmur Campurdarat diharapkan untuk terus meningkatkan pengelolaan piutang dan perputaran modal agar kinerja laporan keuangannya selalu meningkat. Selain itu masih terdapat beberapa piutang yang belum tertagih, hal ini pasti berpengaruh pula pada kinerja laporan keuangan. Penelitian ini juga diharapkan dapat dijadikan tolak ukur BUMDesMa Suko Makmur Campurdarat untuk meningkatkan kinerja keuangannya.

2. Bagi Akademik

Bagi akademik penelitian ini bisa dijadikan sebagai referensi atau penelitian terdahulu untuk memperkaya kajian-kajian serta sebagai penambah wawasan dalam penelitian yang akan datang. Serta sebagai penambah ilmu dibidang akuntansi.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya jika menggunakan penelitian yang sama dengan penelitian ini, bisa menambah variabel penelitian seperti perputaran kas, perputaran persediaan dan variabel-variabel lain yang terdapat pada laporan keuangan, tujuannya agar dapat diketahui variabel apa saja yang mempengaruhi kinerja laporan keuangan. selain menambah variabel, peneliti selanjutnya juga bisa menambah periode penelitian agar terlihat pengaruhnya dalam jangka waktu yang lebih panjang.